Reinhard Drogla, Theaterleiter des piccolo Theater in Cottbus, soll neuer Stadtverordnetenvorsteher Cottbus in werden. Die SPD-Fraktion als die mit den meisten Wählerstimmen schlägt ihn für die



Wahl in der ersten konstituierenden Sitzung am 22. Oktober vor

Andreas Breitsprecher wird ab 1. Januar des kommenden Jahres Leiter der Konzernkommunikation von Vattenfall Europe. Das Unternehmen ist als Teil der schwedischen Vattenfall-Gruppe Deutschlands drittgrößter Energieerzeuger. Geraldine Schroeder, Leiterin Externe Kommunikation, wird bis zum Ende des Jahres die kommissarische Leitung der Konzernkommunikation weiterführen.

Sparkassenvorstand und FCE-Präsident Ulrich Lepsch feierte am 12. Oktober seinen 50. Geburtstag. Sicher wäre für ihn derzeit ein 3-Punkte-Gewinn der Energie-Fußballer beim



heutigen Spiel gegen den 1. FC Köln ein besonderes Geburstagsgeschenk.

Der Dekan des Fachbereiches Sozialwesen der Fachhochschule Lausitz, Prof. Dr. phil. Ulrich Paetzold, wurde am 10. Oktober in Gorzów mit der höchsten akademischen Ausder polnischen zeichnung staatlichen Fachhochschule in Gorzów geehrt. Rektor, **Prof. Dr. habil. Andrzey Balaban**, überreichte die Ehrenurkunde für besondere Verdienste an der Fachhochschule Gorzów. Pro-



fessor Paetzold ist seit Jahren zwischen beiden Ländern wissenschaftlich tätig und fördert die Zusammenarbeit der beiden Hochschulen.

Ulrich Fey, Präsident der IHK Cottbus, wurde in den "Beirat für Nachhaltige Entwicklung und Ressourcenschutz" des Landes Brandenburg berufen. Der Beirat ist beim Minister für Ländliche Entwicklung, Umwelt und Verbraucherschutz angesiedelt. Ulrich Frey arbeitet darin zu Fragen der Klimaund Energiepolitik, der Stabilisierung des Wasserhaushaltes, des Bodenschutzes und einer nachhaltigen Wirtschafts-,

Verkehrs- und Siedlungspolitik.

Die Kernforderungen Volksbegehrens gegen neue



Tagebaue in der Lausitz werden nach Ansicht der märkischen Linken durch eine Studie des Bundesumweltministeriums gestützt; das sagte der energiepolitische Linke-Sprecher im Brandenburger Landtag, Wolfgang Thiel, am Donnerstag laut einer Mitteilung. Beim Neubau von Kraftwerken müsse demnach auf Gas statt Kohle gesetzt werden. Das viermonatige Volksbegehren war vergangenen Freitag gestartet worden.

Die Cottbuserin Claudia Oese holte dreimal Silber und ein-mal Bronze bei den Weltmeisterschaften im Drachenboot-



Claudia Oese

polnischen im sport Poznan.Die Sporttherapeutin der Reha Vita GmbH Cottbus kämpfte als Mitglied der deutschen Nationalmannschaft. Schweiß und harte Arbeit der letzten Monate, unter anderem auch in der Sporttherapie der machten Reha. sich mehrfach bezahlt. Abrissunternehmer **Torsten**

Koalick aus Drebkau hat das Tanzcafé MÄX in Groß Gaglow gekauft. Er soll 250 000 Euro für die Diskothek gezahlt haben. Bestätigen konnte er die Meldung offiziell nicht, Koalick ist zur Zeit im Urlaub und dort nicht zu erreichen.

Der Weihnachtsmann ist bereits in der Region gesichtet worden. Steffen Kober, Leiter des Cottbuser Stadtarchivs als gestandener Mann war beeindruckt von der Begegnung und machte ein Handyfoto vom bärtigen Alten am ver-



gangenen Freitag auf der Autobahn A15: "Ich habe mich total erschrocken und musste anhalten", berichtet er. Was Knecht Ruprecht auf die Autobahn in Richtung Osten trieb, ist nicht geklärt. Wahrscheinlich muss er aufgrund der Finanzkrise in diesem Jahr alle Geschenke in Polen kaufen.

Fotos: Jens Haberland, Gabi Grube, J. Heinrich, R.-P. Witzmann, CGA-Archiv